

Mujeres sanantoninas al servicio de la salud

Dos trabajadoras de Pharma Puerto comparten su experiencia y dedicación en la atención a pacientes, demostrando que la vocación y el esfuerzo pueden superar cualquier obstáculo.

Cada 8 de marzo se conmemora el Día Internacional de la Mujer, una fecha que nos invita a reflexionar sobre el papel fundamental de las mujeres en diversos ámbitos de la sociedad.

En este contexto, destacamos la historia de dos trabajadoras de Pharma Puerto, quienes, con esfuerzo y dedicación, aportan a la comunidad desde el área de la salud.

Carolina Hidalgo Cáceres (31) comenzó su camino en la farmacia como auxiliar, rindiendo su examen en 2021. Posteriormente, inició la carrera de Técnico en Farmacia, pero en 2022 su vida cambió drásticamente al ser diagnosticada con esclerosis múltiple.

“Me di cuenta porque se me durmieron el abdomen, los pies y las manos. Fui al doctor y, tras varios exámenes, confirmaron la enfermedad”, relata Carolina, quien estuvo un año con licencia médica para someterse a terapias y tratamientos. “Es una condición autoinmune degenerativa que afecta el sistema nervioso central, formando pequeñas lesiones que generan síntomas como adormecimiento o espasticidad en las extremidades”.

Gracias a la Ley Ricarte Soto, Carolina recibe controles y resonancias magnéticas cada tres meses, y aunque la enfermedad es degenerativa, destaca que lleva dos años sin avances negativos. En febrero de 2023 retomó su práctica y, finalmente, este año logró titularse como Técnico en Farmacia.

“Trabajar en la farmacia es lo que más me gusta, por eso estudié auxiliar y luego técnico. En Pharma Puerto



MITSY GUILLÉN VALENZUELA.



CAROLINA HIDALGO CÁCERES.

llevo cuatro años y han sido un gran apoyo en todo este proceso”.

Destaca que el equipo está conformado mayoritariamente por mujeres y que la sororidad es clave en su desempeño. “Nos apoyamos mucho y nos preocupamos de atender bien a los clientes, siempre con profesionalismo”.

Carolina también resalta el respaldo de su pareja, Daniel, con quien lleva 11 años, y de su familia, quienes han sido fundamentales en su proceso de recuperación.

VOLVER A LA PASIÓN DE SIEMPRE

Mitsy Guillén Valenzuela (52) llegó hace cuatro años desde Iquique a vivir a San Antonio. Después de una larga experiencia como encargada de telefonía, decidió dejar su trabajo para acompañar a los padres de su esposo en la zona. Hace casi dos años que trabaja en Pharma Puerto.

“Desde los 17 años trabajé como auxiliar y luego en distribuidoras de medicamentos. Siempre me gustó, así que cuando llegué aquí, Roxana Ureta, nuestra jefa y

propietaria de la farmacia, me dio la oportunidad”, explica Mitsy.

Desde entonces, ha trabajado en distintas áreas dentro de la farmacia, desde el recetario magistral hasta la atención de consultas por WhatsApp. “Es una muy buena oportunidad que se me dio y la aprovecho al máximo”, asegura.

Mitsy obtuvo su certificación como auxiliar de farmacia en el hospital de Iquique y rindió su examen en la Seremi de la misma ciudad. Al llegar a Pharma Puerto, renovó su carné tras un mes de preparación.

Madre de tres hijos profesionales, una nutricionista en Iquique, un kinesiólogo en Antofagasta y una estudiante de odontología en Viña del Mar, destaca el esfuerzo de su familia. Su esposo, pensionado por invalidez tras cinco cirugías de columna, se dedica al cuidado de sus padres.

Con historias de vida distintas pero unidas por la pasión en su labor, Carolina y Mitsy representan el corazón de Pharma Puerto, demostrando que la dedicación y el esfuerzo pueden hacer la diferencia en la comunidad.



EL EQUIPO ESTÁ CONFORMADO MAYORITARIAMENTE POR MUJERES.

 [pharmapuerto](#)
 [pharmapuerto](#)
 [www.pharmapuerto.cl](#)



Enviamos un cordial saludo y reconocimiento a todas las mujeres de la provincia de San Antonio al conmemorar el Día Internacional de la Mujer.



CASA MATRIZ
 BARROS LUCO 2148, SAN ANTONIO
 +56942801023

SUCURSAL
 RUTA 66 #311, LOCAL 11, SANTO DOMINGO
 +56932676454